

Jahresbericht 2022

Begleit- und Besuchsdienst des
Gemeinnützigen Frauenvereins Nidau und der
Reformierten Kirchgemeinde Nidau
Bericht 2022

Liebe Leserin, lieber Leser

Schon ist wieder ein Jahr vergangen. Corona beherrscht nicht mehr jede Titelseite. So allmählich sind wir zur Normalität zurückgekehrt. Seit gut einem Jahr arbeite ich nun in der Kirchgemeinde Nidau und bin zuständig für die Leitung der Besuchsdienstgruppe: Verschiedenste Anlässe, Nachmittage, Ausflüge, Ferien und diverse Feiern werden von mir für die Generation 60+ organisiert und durchgeführt. Nachwehen oder Folgen der vergangenen Corona-Jahre sind aber überall noch spürbar. So auch bei unseren eher älteren Mitmenschen. Sich treffen, an kleinere oder grössere Gruppenanlässe gehen, fühlt sich für manche noch immer komisch oder unsicher an.

Unser Besuchsdienst ist durch das Jahr hindurch aber konstant geblieben. Unsere Besuchsdienst-Mitarbeitenden haben mit ihren Einsätzen anderen Menschen geholfen und sie begleitet.

Es haben zahlreiche Telefonanrufe stattgefunden, Stunden mit gemeinsamen Einkaufstouren, mit Spaziergängen und Spielen und zahlreichen Gesprächen.

Wir haben einen neuen Flyer gestaltet damit das Angebot des Besuchsdienstes bekannter gemacht werden kann.

Ein Highlight im vergangenen Jahr war der Besuch von Frau Gabrielle Pereira. Sie hat uns die vielfältige Arbeit der Spitex vorgestellt. So wissen wir nun, welche Hilfestellungen angeboten werden. Auch wir selbst können von den Tipps profitieren.

Eindrücklich ist immer wieder, wie flexibel und spontan unsere Begleitenden sind.

In den Austauschtreffen der Besuchsdienst-Gruppe stelle ich immer fest, mit welcher Freude und Einsatzbereitschaft unsere Begleitenden dabei sind.

Sehr erfreulich ist auch, dass sich unsere Gruppe vergrössert hat. So ist es besser möglich, bei allfällige Anfragen nach einer Begleit- oder Besuchsperson jemanden zu finden, der noch Kapazität hat.

Wenn Sie, liebe Leserin und lieber Leser, jetzt Interesse haben bei uns mitzuhelfen, würde ich mich sehr über einen Anruf freuen! Melden Sie sich doch bei mir unter 032 332 20 93.

Ich danke dem Frauenverein ganz herzlich für die Unterstützung und das gemeinsame Tun! Der grösste Dank gilt den Besuchsdienst-Mitarbeitenden, die so viele Stunden hergeben, um anderen Menschen eine Freude zu machen, sie zu begleiten oder einfach bei ihnen zu sein: Ruth Bärtschi, Erika Dubach, Rosina Gurtner, Madlen Hofstetter Zangger, Doris Kaufmann, Jacqueline Leu, Hilde Maas, Betty Monnier, Katharina Schäfer, Ingrid Schär, Heidi Schenk, Maja Schilling.

Danke, ihr seid grossartig!

Nidau, 16. Januar 2023

Nelly Furer, Mitarbeiterin Sozialdiakonie